



Disparan perdigones a helicóptero de Conaf que combatía incendios

Las autoridades informaron que un helicóptero que combatía incendios forestales en Collipulli, en la región de La Araucanía, fue atacado con perdigones. El hecho se produjo cerca de las 14.30 horas de este viernes, según detalló el subsecretario del Interior, Luis Cordero y afectó a una aeronave de la Conaf. "Es un acto de provocación deliberado", agregó y anunció la presentación de una querrela criminal. El ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, explicó que la situación se produjo cuando el helicóptero estaba buscando agua. "Afortunadamente los tripulantes no resultaron heridos, pero no podemos permitir acciones como esta que ponen en riesgo vidas y entorpecen las labores de los brigadistas y equipos de emergencia". Desde la Corporación Chilena de la Madera (Corma) condenaron el hecho y aseguraron que es segunda vez que pasa en la temporada. "Es fundamental garantizar que todas las aeronaves que combaten incendios, tanto de empresas forestales como de Conaf, puedan operar con seguridad. No podemos olvidar que son personas quienes tripulan estas aeronaves", dijo Antonio Soto, presidente de Corma Araucanía, Los Ríos y Los Lagos.